
 
 

 

Nous avons le plaisir de vous annoncer la mise en vente prochaine d'une pièce 
commémorative 2021 de 2 € de qualité "Belle Epreuve", en l'honneur du 10ème anniversaire de 
mariage de S.A.S. le Prince Albert II et la Princesse Charlène de Monaco, le  

MERCREDI 6 OCTOBRE 2021 à 10 heures. 

La quantité de frappe, limitée, restreint l'achat à un seul coffret par personne 
inscrite. Nous vous invitons à bien vérifier l'exactitude de vos données personnelles, et à les 
modifier immédiatement si incorrectes, les caractères spéciaux n’étant pas compatibles avec le 
traitement informatisé sont également à supprimer. 

En cas de tentative de fraude quant à l'unicité de la commande, le Musée des 
Timbres et des Monnaies se réserve le droit de ne pas honorer la commande. 

Vente exclusive sur le site internet du Musée, pas de vente au guichet, aucune réservation. 

  

 

A beautiful 2€ proof coin will soon be available for sale, commemorating the 10th 
anniversary of the marriage of  H.S.H. Prince Albert II and Princesse Charlène. 
The limited issue allows only one purchase per person registered. Please check that your 
information is correct, and change as soon as possible if necessary, special characters that 
aren’t compatible with computer processing are also to be deleted. After the sale it will be too 
late to proceed to any change. 

The commemorative coin will be available Wednesday October 6, 2021 at 10 am, on 
the website exclusively. 

In the case of any fraud or attempt of fraud regarding the uniqueness of the order, the 
Stamps and Coins Museum reserves the right not to honor the order. 

 


